

雲外蒼天

平成28年
10月11日(火)

生徒会便り
第8号

～「あそぶじへ」その一足が道となる～

合唱コンクールに向けて あと2週間後に、文化学習発表会が行われます。毎日、朝、昼、放課後と、クラスで合唱の練習をがんばっていることかと思えます。その成果を十分に出し切りましょう。学年の発表も同じで、いい思い出をつくりましょう。

そこで、生徒会では『学校全体を合唱コンクールの雰囲気にして盛り上げる』ための活動を行っていきます。気づいた人もいるかと思えますが、生徒昇降口には合唱の練習試合の様子を貼りだしています。また、先生方にクラス練習の様子を見まわっていただき、アドバイスをもらって、それも掲示していきたいと思えます。みなさん、ぜひその掲示を見てください。そして、いろいろなクラスの様子を見て、いいところを自分のクラスに取り入れてください。

10月生徒議会報道 10月6日に生徒議会がありました。各クラスで決めた授業での重点努力事項の紹介とその振り返り、1分前着席の呼びかけ活動の振り返りでした。

1	・「ハイ」と返事 の ・立腰	1	・ハイと大きな声で返事 の ・作業を止めて目と耳で聴く
1	・授業中に眠らない	2	・切り替えを早く
2	・ひじを伸ばした挙手 の ・作業を止めて話を聴く	2	・ひじを伸ばした挙手 の ・積極的な発表、発言、話し合い
1	・授業中のけじめをつける	2	・取りかかりを早く
3	・ひじ・返事はハイ! の ・自分の考えを持つ	3	・ひじを伸ばした挙手 の ・自分の意見を持つ
1	・聞くときは作業を止める	2	・返事・始めと終わりの挨拶

重点努力事項の振り返りでは、「ひじ」「返事」は意識するようになったクラスがありました。「積極的」「聴く」「切り替え」「挨拶」については反省が多く挙がっていました。1分前着席の呼びかけでは、「ほとんどの人ができるようになった」「移動教室の時にできなかった」など、いろいろな課題が出てきました。これからも、各クラスで努力事項を意識して取り組んでいきます。また、重点努力事項とその反省を後期の始業式で、総務委員から発表しました。今後も、新たな活動を行っていききたいと思います。

合唱練習試合
最優秀クラスを目指せ!

2016.9.30
2-1 VS 2-2

相手からのコメント
・音程が合っていた
・伸びていた
・強弱ができていた

相手からのコメント
・声が大きかった
・表現力が高かった
・指揮が滑らかにできていた

2016.9.30
3-1 VS 3-2

相手からのコメント
・声を出している人を出していない
・人との差が大きい
・男子は自信を持って歌っていた
・バランスがいい
・フレースが切れている

相手からのコメント
・フレースがそろっていた
・フレースの最後はヒタッと止まっていた
・男子の声が大きい、バランスがよく良かった

2016.9.30
1-1 VS 1-2

相手からのコメント
・声が小さかった
・口が大きく開いていなかった
・男子の音程が取れていなかった
・男子と女子のバランスがよかった
・下を向いて歌っている人がいた

相手からのコメント
・音程があっていた
・口が大きく開いていた
・声が大きかった
・きれいなおとこ、きれいなおとこがあった

一〇月の委員会活動	委員会名	今月の目標	活動や連絡
	総務	時間を意識しよう	服装検査を行います。身だしなみを整えましょう。
	文化	自分の仕事に責任を持って取り組もう	文化学習発表会の運営
	保健	体調を整えよう	きれいな歌声を出せるように喉を大切にしよう。目を大切にしよう（目の愛護デー）。
	体育	100点満点の体操をしよう	声を出して体操するようにしてください
	放送	明るい声で放送しよう	文化学習発表会の準備
	ボランティア	四王子宮清掃をがんばろう	10月6日に四王子宮清掃を行います。
給食	体調を崩さないために、給食前の手洗いと残菜0を呼びかけよう	手洗いと残菜0を心がけましょう	